



California IPA

Sierra Nevada California IPA. Ein neues Produkt aus der kalifornischen Bierschmiede ist dieses frische und leichte Session India Pale Ale. Schlanke vierkommazwei Volumenprozent unterstützen den Geschmack dieses perfekten Strandbieres. Wenn's geht, natürlich kalifornische Küste! Aber auch wenn es „nur“ die Ostsee sein sollte, ohne das California IPA gibt's Strandverbot! Grasig, zitrusfruchtig und leicht bitter. So kann man auch mal noch ein zweites oder zehntes davon trinken. Ohne Aufpreis gibt es dazu eingebauten Sonnenschein!



California IPA

Video



Sierra Nevada California IPA. This fresh and light Session India Pale Ale is a new product from the California beer factory. a four point two percentage, supports the taste of this perfect beach beer. only on the California coast! But even if it "only" should be the North Sea, without a California IPA , you are not allowed on the beach! Grassy, citrusy and slightly bitter. you can also drink a second or ten of them. There is built-in sunshine at no extra charge!

Tap	Brauerei	Herkunft	Bier / Stil	Geschmack & Duftnoten / Taste & Flavour	€ / 0,1l
12	Sierra Nevada	USA	California	Kieferig mit kräftigem Zitrusgeschmack. Kraftvolles Gemisch aus 3 Hopfensorten	1,14 €
	Stammwürze	Alc %	Bittereinheiten		
	10 ° Plato	4,20%	35	Citrus taste, mixture of 3 types of hops	b

Allergen: a-Weizen, b-Gerste